
2021.7.9／岩内町建設経済部都市整備課建築係

№ 質問内容 回　答

1
既存図（耐震改修内容がわかるもの）がありましたら、ご提供い
ただけますでしょうか。

希望がある参加業者へデータを送付致します。

2

グラウンドの大きさについて、15,000㎡～18,000㎡程度と記載が
ありますが、現状の運動場用地保有面積は13,865㎡となっており
ます。今回求められるグラウンドの面積をお示し頂けませんで
しょうか。

グラウンド面積15,000㎡～18,000㎡は、あくまでも基本構想・基本計画におけ
る想定面積ですので、教育委員会が設定する『学校施設のめざすべき姿』を踏
まえ、今回の優先候補地においてグラウンド面積の設定も含めたより良い教育
環境の実現が可能な学校施設全体の配置計画等をご提案ください。

3
岩内町義務教育学校基本構想・基本計画について、概要版は公表
されておりますが、本編についても公表頂けませんでしょうか。

希望がある参加業者へデータを送付致します。

4 想定する職員数をお示しください。 ５０人程度を想定しています。

5 駐車台数をお示し下さい。

基本構想・基本計画における想定台数は１００台ですが、教育委員会が設定す
る『学校施設のめざすべき姿』を踏まえ、今回の優先候補地において駐車台数
の設定も含めたより良い教育環境の実現が可能な学校施設全体の配置計画等を
ご提案ください。

6
既存施設である地域交流センター及び町民体育館について、それ
らの機能は義務教育学校整備後どのようにお考えでしょうか。

整備等調査業務において優先候補地での事業実施が可能と判断された場合は、
地域交流センターについては、既存の機能は維持しない形で用途廃止を検討し
ています。
また、町民体育館については、学校運営に支障を来たさない範囲で、機能の継
続を考えています。

7
現状、駐車場等の除排雪はどのように行われていますでしょう
か。

ホイールローダーにて除雪を行い、駐車場内に一時的に堆雪したうえで、定期
的に排雪を行っています。
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8
屋内運動場を公式競技に使用する予定はございますでしょうか。
使用する場合、想定する種目やコートサイズをお示し頂けますで
しょうか。

バスケットボール・バレーボール・バドミントン・卓球・レスリングは、高
校・中学校・小学校の公式大会等で使用実績がありますので、それぞれの競技
の各カテゴリーに対応したコートサイズを確保する予定です。（可能な場合
は、最大２面確保）
※参考
武道場において、レスリング・柔道等の公式大会等での使用も予定していま
す。

9 学童保育や児童館等の機能併設をお考えでしょうか。
学童保育機能（利用児童数100名程度）を併設したプランをご提案ください。
なお、その他の機能併設についても、基本構想・基本計画において示している
学校施設のあり方を踏まえた上でのご提案を妨げるものではありません。

10 給食は自校分のみの調理と考えて宜しいでしょうか。 自校分のみで考えています。
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